# CAMINANDO CON LA PALABRA

5º Domingo Ordinario Ciclo C. Febrero 10 de 2019

# **LUCAS 5, 1-11**

# JESÚS LLAMA A LOS PRIMEROS DISCÍPULOS

**Invocación al Espíritu Santo:** Espíritu santo: Ilumínanos y santifícanos en esta escucha de la Palabra de Dios en nuestras vidas.

### PRIMER PASO...

CONOCER/LEER/BUSCAR Abrir la puerta a la Palabra ¿Qué dice el texto? (palabras, personajes, situaciones, sentimientos)

Hago preguntas al texto

## PREGUNTAS DE COMPRENSIÓN

- 1. ¿Dónde está Jesús y quiénes estaban con él?
- 2. ¿Qué le dice Jesús a la gente, a Simón y los discípulos?
- 3. ¿Cómo actúa Simón ante la que le dice Jesús?
- 4. ¿Qué hacen al final los discípulos, luego de tener tanto éxito en su trabajo?

#### SEGUNDO PASO...

### AMAR/MEDITAR/ ENCONTRAR

Entrar en intimidad con la Palabra en relación con mi propia Realidad ¿Qué me dice a mí personalmente el texto? ¿Qué nos dice a nosotros el texto?

Leer con el corazón puesto en Dios y en su Proyecto para mi vida personal, familiar, social, comunitaria.

# PREGUNTAS DE REFLEXIÓN Y FORMACIÓN Pensemos en Familia y en Comunidad:

- 1. ¿Cómo entendemos el llamado de Jesús a los primeros discípulos y que los haga a las orillas del lago?
- 2. ¿Qué parecido encontramos entre la multitud que apretuja a Jesús mientras enseña y la pesca abundante que hacen, que casi rompen las redes y hunden la barca?
- 3. ¿Hemos sentido la llamada e invitación de Jesús en nuestra vida cotidiana (personal, familiar)? ¿Cómo hemos sentido esa llamada?

Jesús acaba de pasar su primera etapa de su ministerio y misión, que había iniciado en las sinagogas (en donde ya ha generado polémica), e inicia su propuesta de anuncio y enseñanza en diferentes rincones (como en el lago). Jesús invita a construir propuestas de anuncio del Reino desde las acciones cotidianas como es la pesca. Todos somos invitados a construir el Reino con el anuncio de nuestras vidas.

### TERCER PASO...

SERVIR/ACTUAR/ SABOREAR Le brindo un espacio a la Palabra en mi vida ¿Qué me pide el texto que haga?

## **CUARTO PASO...**

## ALABAR/ORAR/AGRADECER

Hablo con Dios cara a cara, como quien habla entre amigos

¿Qué te digo ahora a ti, Señor?

Hacer una pequeña oración a Dios (acción de gracias, perdón, alabanza)



# LA FUERZA DEL EVANGELIO

El episodio de una pesca sorprendente e inesperada en el lago de Galilea ha sido redactado por el evangelista. Lucas para infundir aliento a la Iglesia cuando experimenta que todos sus esfuerzos por comunicar su mensaje fracasan. Lo que se nos dice es muy claro: hemos de poner nuestra esperanza en la fuerza y el atractivo del Evangelio.

El relato comienza con una escena insólita. Jesús está de pie a orillas del lago, y la gente se va agolpando a su alrededor para oír la Palabra de Dios. No vienen movidos por la curiosidad. No se acercan para ver prodigios. Solo quieren escuchar de Jesús la Palabra de Dios.

No es sábado. No están congregados en la cercana sinagoga de Cafarnaún para oír las lecturas que se leen a al pueblo a lo largo del año. No han subido a Jerusalén a escuchar a los sacerdotes del Templo. Lo que les atrae tanto es el Evangelio del Profeta Jesús, rechazado por los vecinos de Nazaret.

También la escena de la pesca es insólita. Cuando de noche, en el tiempo más favorable para pescar, Pedro y sus compañeros trabajan por su cuenta, no obtienen resultado alguno. Cuando, ya de día, echan las redes confiando solo en la palabra de Jesús que orienta su trabajo, se produce una pesca abundante, en contra de todas sus expectativas.

En el trasfondo de los datos que hacen cada vez más patente la crisis del cristianismo entre nosotros, hay un hecho innegable: la Iglesia está perdiendo de manera imparable el poder de atracción y la credibilidad que tenía hace solo unos años. No hemos de engañarnos.

Los cristianos venimos experimentando que nuestra capacidad para transmitir la fe a las nuevas generaciones es cada vez menor. No han faltado esfuerzos e iniciativas. Pero, al parecer, no se trata solo ni primordialmente de inventar nuevas estrategias.

Ha llegado el momento de recordar que en el Evangelio de Jesús hay una fuerza de atracción que no hay en nosotros. Esta es la pregunta más decisiva: ¿Seguimos «haciendo cosas» desde una Iglesia que va perdiendo atractivo y credibilidad, o ponemos todas nuestras energías en recuperar el Evangelio como la única fuerza capaz de engendrar fe en los hombres y mujeres de hoy?

¿No hemos de poner el Evangelio en el primer plano de todo? Lo más importante en estos momentos críticos no son las doctrinas elaboradas a lo largo de los siglos, sino la vida y la persona de Jesús. Lo decisivo no es que la gente venga a tomar parte en nuestras cosas sino que puedan entrar en contacto con él. La fe cristiana solo se despierta cuando las personas se encuentran con testigos que irradian el fuego de Jesús.

José Antonio Pagola

Tomado de: https://www.gruposdejesus.com/5-tiempo-ordinario-c-lc-51-11/





Parroquia Inmaculado Corazón de María

Los Curos, Mérida

Venezuela

## Casa parroquial

Calle 6, Urbanización Los Curos, parte media. Parroquia Civil : Osuna Rodríguez, Municipio Libertador, Mérida, Estado Mérida

Teléfono: (58) (0274) 2713038 Correo: levmiriam.org.ve@gmail.com Blog: https://lev-miriam.weebly.com/